

Estimados alumnos y amigos de la Misión Chilena,

Nos dirigimos a ustedes en este momento con algunas actualizaciones importantes. En primer lugar, tenemos el placer de comunicarles que un alumno de la Misión de Santiago de Chile Sur ha organizado con **American Airlines un 10% de descuento en todos los vuelos a Santiago para el período del 1 de octubre 2011 al 25 de octubre de 2011**. Por favor, visite el sitio de Internet dedicado informarles sobre este gran evento: <http://www.sivasparachile2011.com/>. Vaya a "Información de aerolíneas", "American Airlines" y leer sobre el acuerdo y el código de promoción.

Además de la promoción de American Airlines, LAN Chile ha anunciado una oferta similar de 10% de descuento. La diferencia principal es que **la oferta de LAN Chile vence el lunes, 06 de junio 2011**. Por favor, recuerden que la mayoría de boletos de avión económicos no son reembolsables, y en la mayoría de los casos cuesta más de \$100.00 o más para hacer cambios en el boleto. Aquí está el enlace a la oferta de LAN Chile: http://www.lan.com/en_us/sitio_personas/special-offers/10-discount-checkout/chile/index.html.

Además de estas actualizaciones, informamos que hemos agregado varios documentos en PDF en el sitio de Internet <http://www.sivasparachile2011.com/>. Recomendamos que tomen un tiempo para ver estos documentos. A la vez, ya está el link a nuestro sitio en facebook bajo "Chilean Mission": <https://www.facebook.com/profile.php?id=100002453433790>.

A continuación, el Historiador de la Área Chile, Rodolfo Acevedo, nos ha pedido que les informemos a todos que él está solicitando citas con ex-misioneros de Chile de parte de la Oficina del Historiador de Chile. Hermano Acevedo les invita que pasen a la Oficina del Historiador con el objeto de proporcionar entrevistas orales acerca de sus actividades como misioneros en Chile. Recomendamos que consideren tomar tiempo durante cualquier viaje que realicen a Chile para ser entrevistados y dejar una historia grabada de su misión. Las entrevistas también serán archivadas en la Oficina de Historia de la Iglesia en Salt Lake City. La oficina del Historiador se ubica en las Oficinas de la Iglesia en la calle Pedro de Valdivia # 1423, Providencia, Santiago. El edificio de Oficinas de la Iglesia está situado al lado del templo de Santiago. La dirección de correo electrónico del Hermano Acevedo es: historianra@gmail.com y el número de teléfono de la oficina es (011) (56) (2) 340-5136.

De vez en cuando recibimos algunas historias conmovedoras y edificantes de nuestros alumnos con respecto a los contactos que han tenido con sus conversos. Algunas de estas historias se remontan de 50 años o más. Recientemente hemos recibido la siguiente historia de Noel Neville Cardón, quien sirvió la misión en Chile desde 1962 hasta 1964. Ella y su marido Grover, quien sirvió en Chile desde 1960 hasta 1963, están actualmente sirviendo en el Templo de Santiago. Este mensaje es del 22 de mayo de 2011. Lean lo siguiente:

"Mi esposo Grover y yo estamos sirviendo una misión de 18 meses en el Templo de Santiago. Tuve una experiencia maravillosa el martes pasado por la mañana en el templo. Hermana de Otay, la Directora del Templo y la esposa del presidente Julio Otay, me llamó a su oficina y me preguntó cual fue mi nombre de soltera. Había una hermana con ella que parecía tener unos 36 años de edad. Cuando le dije que mi nombre de soltera era Neville, la hermana dijo: "Este es mi nombre, también." Cuando le dije que estaba sorprendida porque yo no había conocido ningún chileno con el apellido de Neville, ella dijo que "no, no es mi apellido, sino mi nombre de pila."

"¡Ella continuó diciendo que su padre le había dado el nombre de Neville en honor de la hermana misionera que le enseñó el evangelio! Se le enseñó el evangelio en 1963, cuando yo estaba sirviendo en Chile. Su padre estaba en la banda de la Fuerza Aérea de Chile. Mi compañera, la Hermana Carmen Gallardo, y yo tuvimos la oportunidad de enseñar a las charlas a la banda entera de la fuerza aérea en esta época. Sólo dos de los miembros de la banda escucharon a todas las charlas, y sólo uno de ellos fue bautizado. Fue el padre de ella, Luis Flores. Los dos estábamos llorando porque era tan especial para ella de ver la persona quien era su tocaya y fue también para mí al saber que una persona a quien yo había enseñado el evangelio había seguido fiel, y que tuvo hijos que siguieron fieles en la Iglesia. Llamé por teléfono al Hermano Flores el día siguiente y tuvimos una charla agradable. Neville va a arreglar una cita y un lugar para que nos reunamos pronto. Esta historia no ha terminado todavía. Espero que podamos llegar a ver el Hermano Flores pronto."

Con el permiso de la hermana de Cardón, compartimos esta historia con ustedes. Este es un ejemplo de varias cosas. Lo más importante es la idea de que muchos, muchos miembros en Chile quieren tener contacto con sus misioneros. Los miembros de la iglesia tienen un fuerte deseo de 'volver y dar informe.' Si Ud. no ha hecho planes para visitar a Chile en octubre, esta puede ser la razón más convincente para ir. Ahora es el momento de hacer planes. No hay que perder esta gran oportunidad.

Hermano Valentín Núñez actualmente es el Director de Relaciones Públicas del Área de Chile. El fue llamado recientemente como Setenta de Área; fue presidente de la Estaca San Miguel y fue también obispo. El concedió una entrevista al "Canal Mormón", la estación de radio que está en el Internet en el sitio de la Iglesia. El archivo es demasiado grande para colocar aquí, pero aquí está el enlace a la entrevista que el Hermano Núñez dio al canal de Mormón. Haga clic en este enlace: <http://radio.lds.org/search?lang=eng&q=chile>. Cuando llega a los "Resultados de la búsqueda" (Search Results), haga clic en "Episodio 26 - Valentín Núñez - el presidente de la estaca San Miguel Santiago." La entrevista también puede ser descargada en formato MP3 para su posterior reproducción. La entrevista es de unos 35 minutos de duración y está en inglés. La historia de su conversión y de su servicio en la Iglesia es notable, pero no afuera de lo normal para muchos miembros de la Iglesia en Chile.

Terminamos con los recordatorios y peticiones normales. Si Ud. aún no ha tomado el tiempo de inscribirse en nuestro sitio de Internet, <http://www.mission.net/chilean/index.php>, por favor, tómese un par de minutos para hacerlo ahora. Gracias a varios ex alumnos quienes nos han ayudado a encontrar más de 10 ex-alumnos 'perdidos' en el último mes. El número de nuestros misioneros que están "perdidos" es ahora menos de 400. 925 de nuestros misioneros están en nuestra lista de activos, 413 de ellos que están registrados en el sitio de Internet, y 65 de nuestros ex alumnos son fallecidos. Un dato sorprendente es que menos de 1.500 misioneros sirvieron en el país durante los primeros 20 años de la Iglesia en Chile. Actualmente, hay nueve misiones en Chile y hay más de 2.000 misioneros que sirven en las nueve misiones. Muchos de ellos vienen de países extranjeros, incluyendo a los varios países fuera de América Latina.

50th Anniversary Chilean Mission Reunion Committee